

# 湖西市 子ども会

## 子ども会 だより

平成30年2月発行  
湖西市子ども会連合会  
広報部



### 「子どもが主役の子ども会活動」

湖西市子ども会連合会会長  
**小楠 幸代**  
日頃より、子ども会活動に御理解、御協力くださり、誠にありがとうございます。

年やつて来られたのも本部役員をはじめ、各地区役員、関係者の皆様の御協力が有つてこそと感謝致します。

今年度は「こさいっ子フェスタ」と「こちゃんフェスタ」の一回のフェスタを開催させて頂きました。「こさいっ子フェスタ」では、親子や友達とドッヂビー色んなブースで楽しんでくれている様子を見る事ができてとても嬉しく感じました。また、十一月に開催させて頂いた「こ一ちゃんフェスティバル」と「子どもフェスタ」でも同様に、今回から「こ一ちゃんフェスティバル」と「子どもフェスタ」の合同開催となり、今までと少し違うフェスタ内容で楽しんで貰えたかなと思っています。

子ども会は、各地域、各単位でこれ以外にも色々なイベントを開催しております。その発表をする場が活動報告会です。各地域の子ども達が主役となり発表をしている姿は、毎年とても感動します。

子どもが主役となって活動をして行く子ども会活動が今後も続いて行けます様、皆様の御協力を引き続きよろしくお願い致します。

## 「夏まつり楽しかった」 鷺津 分川子ども会

五年 石川 真衣



私は、家族と一緒に夏まつりに行きました。

子ども会のイベントには、わなげ、ヨーヨー、ぐじ引き、ボールすべり等なども有りました。

最初にわなげをやりました。なかなかうまく入らなくて、何回もやりました。何回かやっていくうちに、四つに入るようになります。次にヨーヨーをやりました。引っ掛けヨーヨーを取りました。

一番気になっていたアクセサリー屋に行きました。かわいいイヤリングが有ったので、お父さんに買ってもらいました。

仲のいい友達と会い、少し会話をしました。友達と会えてとてもうれしかったです。

帰りに食イベントチケット券で、みそかセット四つ持ち帰って家族みんなで食べました。

一日目は、午後のイベントから行きました。○×クイズやもちなげに参加しました。○×クイズやもちなげに参加しました。もちを十個位拾いました。ゴミ拾いもして、おかし交換をして帰りました。

二日間の夏まつり、楽しかったです。来年は、引き回しにも参加したいです。

## 「楽しかった 「こちゃんフェスタ」」

表鷺津 新明町子ども会  
六年 山本 佳苗

私は夏休みに、子ども会の「マリン

十一月十日に、アメニティプラザで、コ一ちゃんフェスティバルと参加しました。

今年はどのよう



な種目があるのか、ワクワクしていました。

仲のいい友達と一緒に、早くやりたい気持ちになりました。

最初に、ストラックアウトのドッヂビーをやりました。他の人のを見ていたら難しそうで、ちゃんと的に当てられるかなとドキドキしていました。そして、私の番になり、実際やってみると、いろいろな所へ飛んでしまいました。

私は夏休みに、子ども会の「マリン ウィーク」に参加しました。みんなでスキマリーナに集まり、勉強したり船に乗ったりします。

勉強では、水難事故について教えてもらい、私達と同じくらいの年の子が、楽しいはずの川やプールで毎年亡くなっていることを知り、私も水遊びをする時は気を付けようと思いました。

## 「乐しいマリン・ウィーク」

新所 中岡子ども会  
五年 渡邊 寿音

私は夏休みに、子ども会の「マリン

ウイーク」に参加しました。みんなでスキマリーナに集まり、勉強したり船に乗ったりします。

次にライフガードケットを着て、外で集合写真をとつたら船で浜名湖に出発です。船のスピードがどんどん速くなつて、みんなぼうしがぬげてしまいそうでした。水しぶきが、少しかかります。赤い橋の近くまで行つたところで、また写真をとりました。

船は「わかったけど、楽しかったです。またつた時は、とてもうれしかったです。またつた時は、とてもうれしかったです。他の地区の友達と交流ができるので、良かったです。いろいろな種目にチャレンジできて、とても楽しかったです。

また来年も参加したいです。



## 「フルーツパークに行ったよ」

岡崎北部 大森子ども会

三年 たきざわ そうすけ



ぼくたちは、七月二十三日に天りゅうはま名湖線で、フルーツパークに行きました。ぼくたちは、大森駅から一時間くらいで、フルーツパーク駅に着きました。子ども九人、大人五人、合計十四人で行きました。

一時間たつてフルーツパーク駅に着くと、「こんどは歩きました。歩いていると、フルーツパークが見えてきて、うきうきしました。

着いたらすぐに、バーベキューのできる場所に行きました。お肉や海の生き物や、やさいをやいて食べました。とてもおいしかったです。そのあとすぐに、ブールに入りました。スライダーもありました。スライダーは、とても高くて、はくりょくがあつて、すぐ「くスピード」が出ました。楽しくて、みんな何回もやっていました。

さいごに、おみやげを買って、電車に乗って帰りました。みんなと行けて、とても楽しかったです。

## 「宿泊体験」

古見以西 市場子ども会 六年 松野 心咲



市場子ども会では毎年、静岡県立三ヶ日青年の家で宿泊体験を行っています。今年も一泊二日の宿泊体験に参加してきました。

当日はとても良い天気で、カーニバルやナイトウォーキング、レクリエーションなどを行いました。各活動では幼稚園児と小学生がグループを組み、みんなで協力し、助け合いながら目標を達成することができました。また、浜名湖の生物に触れて楽しむと共に、海や山で活動する際の注意点などを学びました。夜はみんなでログハウスに泊まり、トランプで遊んだりいろいろな話をしたりと、ますます仲良くなれ、とても楽しく過ごすことができました。

小学生全員に役割分担があり、みんな責任をもつて役割を果たすこと



大会当日、行ってみると中学一年生もいたので、ぼくは勝てるか心配で、緊張しました。大会には約二十グループが来ていました。大会が始まり、ぼく達のチームは、だいたい四チームの人達と戦いました。

ぼくは、勝てるか不安だったけれど実際に試合をしたら、みんなが強かつたので三位決定戦まで行くことができました。三位決定戦では、みんな敵をたくさんおしたので勝つことができました。この体験で、みんなで楽しく貴重な時間

## 「ドッヂビー大会」

南上の原子ども会 六年 内藤 晴樹



ぼくは、四月三十日に、静岡県湖西市、アメニティープラザの体育館で、子ども会でドッヂビー大会に参加しました。最初は、お母さんが参加すると申し込み、おもしろそうだったので、前日はとてもわくわくしていました。

## 「わしづまつり」

河美 本町子ども会

六年 菅沼 陸人



十月二十一日

土曜日に祭りがありました。この日は雨だったの

でカッパを着て祭りに参加しました。奉納太鼓

をやっている最

中にずぶぬれになってしまいま

したが、天王様で

もちろんげをして三つ拾えたし、がんばったお蔭でおにぎりがとてもおいしく感じました。

次に向かったのがひまわり広場で、そこで停車場と合流し、太鼓をたたきながら、最後にJAに向かい、奉納太鼓の後、青年の人達といっしょに写真をとりました。

十月二十二日 日曜日に、恐れていた台風が来てしまいました。そのせいで三区合同のわしづまつりが中止になってしまいました。しかし、地区の青年さんの案で公民館で太鼓をたたくことが出来て、さうに青年さんの大きな太鼓をたたくことが出来てとてもうれしかったです。

## 「こさいっ子フェスタに参加して」

知波田 利木子ども会 六年 山後 留湊



まみ皿うつしは、小さな子どもはあまり取れないかもしないけど、小さい子どもの親は楽しそうに見れていいなと思いました。妖怪つりゲームは、子どもにんきの妖怪ウォッチの絵が書いてあって「あれが取りたい」と思って出来るのがワクワクしていました。輪投げは、だれでも簡単にできてい

ました。」「の」の字さがしは、子どもたちの脳をきたえることができていいなと思いました。

終わってから紙を見せればおかしやジュースがもらえて良かったです。



八月九日に、マリン体験をさせてくださいありがとうございました。このマリン体験のおかげで皆さんのが普段どの様に働いているのかがわかりました。私は、楽しかった事が二つと、初めて学んだ事が三つあります。乐しかった事の一つ目は、ボートに乗った事です。私は、ボートに乗ってマリーナの海を見る事ができ、普段の生活ではあまり感じない「わくわく」感を感じる事ができたので乐しかったです。二つ目は、ヨットを見た事です。普段見る事があり無いヨットの中を見て思った事が有ります。それは、家より小さな所にもちゃんと楽しく過ごせる場所が有り、びっくりしました。それに、ヨットのしくみもたくさん知つて楽しくなりました。

次に学んだ事を三つ紹介します。

一つ目は、「ヨット」や「ボート」にも色々な形が有ると知りました。ヤマハマリーナのヨットやボートは、よく見る形では無く、どちらかというと船よりも、こんなヨットやボートが有るんだと学びました。

二つ目は、縄の結び方です。私は、初めボート等の海で乗る乗り物は、どの様につながっているのかわからなかつたけど、マリン体験でその疑問を知る事ができたのでよかったです。

三つ目は、会話がはずむ事です。私は、マリン体験の様にみんなが同じ物を見たり乗ったりする事で、それぞれが楽しくなり、普段話さない子たちと楽しく会話をする事ができると思い出を作れる事ができました。

この様に、みんなと楽しめてよかったです。これからもお体に気をつけ、元気よく働いて下さい。皆さんと仲良く過ごせてよかったです。



## 「入出ヤマハマリーナの皆さんへ」

入出 東部子ども会 六年 山並 羽菜

とうございました。このマリン体験のおかげで皆さんのが普段どの様に働いているのかがわかりました。私は、乐しかった事が二つと、初めて学んだ事が三つあります。乐しかった事の一つ目は、ボートに乗った事です。私は、ボートに乗ってマリーナの海を見る事ができ、普段の生活ではあまり感じない「わくわく」感を感じる事ができたので乐しかったです。二つ目は、ヨットを見た事です。普段見る事があまり無いヨットの中を見て思った事が有ります。それは、家より小さな所にもちゃんと楽しく過ごせる場所が有り、びっくりしました。それに、ヨットのしくみもたくさん知つて楽しくなりました。

## 「夏休みの思い出 楽しかったキャンプ大会」

白須賀六区子ども会 六年 根本 陽向

私は、今年で最後のキャンプ大会をインリーダーとして参加しました。そこでは、今までよりもみんなのことを考えて行動することができたと思います。キャンプの前には、インリーダー全員が集まり、毎年同じにならない様、違う遊びを提案したり、みんなに説明や進行をするセリフをどこで誰が言うかを決めたりしました。もしかしたら盛り上がりながらも、不安に思っていたけれど、想像以上に盛り上がってくれて、良かつたなと思いました。話し合いの時は、インリーダーのみんなが積極的に役引き受けてくれて、とてもスムーズに進めました。話し合いはいやだなど初めは思っていたけれど、やっている内にとても楽しくなっていきました。

キャンプは全て楽しく、なかなか疲れませんでした。その中で、特に楽しかったのはキャンプファイヤーで、一番協力できたと思うのは、テントを建てる時です。班の子たちとしゃべりながら、みんな仲良く笑い合っていて、あつという間でした。

私が一番伝えたいのは、役員や手伝いに来てくれた方々への感謝です。今年はお父さんが役員で、毎週何時間も集まり、考えてもらっていました。キャンプ大会のための準備や片付けも、役員の人達が行ってくれていました。でも、そのおかげでキャンプが楽しく行えたので、役員や手伝いに来てくれた方々へ今まですごく感謝しています。

役員やインリーダーは大変なことがあるけど、その分楽しいことが多いので、これからも何十年何百年…と続くなっています。子ども会の伝行事として、たくさんの白須賀小学校の子に楽しんでもらいたいです。



## 「夏休みのイベント」

新居あけぼの子ども会 六年 山本 詩音



八月十八日に、子ども会のイベントで、みんなで映画を見に行きました。

映画を見る前は、ご飯

を食べました。お昼ご飯

はバイキングで、みんな

自分の好きな物を食べま

した。私は、デザートに

カップケーキを食べまし

た。とてもおいしくて、中学生になつても、子ども

会が有つたらいいのになあといました。

映画は、ミニオンを見ました。かわいくておもしろかったです。映画を見終わつた後も子ども会の役員さんたちが、みんなをまとめてくれて、バラバラにならずにすみました。六年生はみんなのお手本なので、キビキビ動き、役員さんたちの話をしっかり聞きました。リーダーらしい行動がとれて良かつたです。

お昼は、流しうめんでお腹いっぱい食べました。新居弁天の流しうめんは、少し変わっていて、そうめんの他に、ゼリーやトマト、おもちや等いろいろ流れています。

午後は、屋台の引き回しをした後、みんなでスイカわりをしました。今年は、われてうれしかったです。夜は、ゆかたを着て、盆おどりをしました。

毎年、楽しくやっている行事なので、これからも続けていくのが嬉しいと思います。来年は、最後の年なので、思いっきり楽しみたいです。



## 「楽しかった夏祭り」

新居南新居弁天子ども会 五年 鈴木 真奈



七月一日、新居弁天公民館前の広場で、毎年こう例の夏祭りが行われました。

子ども会は、みたらし団子とやきそばを作りました。友達と一緒に団子にたれをつけたりしました。いろいろな人が買いに来ててくれても楽しかったです。

お昼は、流しうめんでお腹いっぱい食べました。新居弁天の流しうめんは、少し変わっていて、そうめんの他に、ゼリーやトマト、おもちや等いろいろ流れています。

午後は、屋台の引き回しをした後、みんなでスイカわりをしました。今年は、われてうれしかったです。夜は、ゆかたを着て、盆おどりをしました。

毎年、楽しくやっている行事なので、これからも続けていくのが嬉しいと思います。来年は、最後の年なので、思いっきり楽しみたいです。